



Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2024

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2024.038 Verein WWF Region Basel - Projekt zur Entsiegelung und Aufwertung von Böden: «Gemeinsam aufbrechen»

P240367

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein WWF Region Basel für das Projekt zur Entsiegelung und Aufwertung von Böden: «Gemeinsam aufbrechen», welches im Kanton bis Dezember 2026 durchgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein WWF Region Basel für das Projekt zur Entsiegelung und Aufwertung von Böden: «Gemeinsam aufbrechen», welches im Kanton bis Dezember 2026 durchgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von 30'000 Franken bewilligt. Das Projekt unterstützt dabei, asphaltierte Flächen zu entsiegeln und ökologisch aufzuwerten. Die Entsiegelung ermöglicht ein Bodenleben und das Versickern von Niederschlägen. Pflanzen und Tiere erhalten neuen Lebensraum, durch die Entsiegelung neu geschaffene Trittsteinbiotope ermöglichen die Wanderung zwischen verschiedenen Biotopen. Die neu gestalteten Flächen verändern sich auch optisch und klimatisch: Die Aufenthaltsqualität verbessert sich.

